

# 三河内小学校PTA



## あいさつ運動

1年間に3回、6・10・3月に児童福祉委員によるあいさつ運動を行っています。児童福祉委員会の努力目標『あいさつから深めよう!織りなす地域の絆』を大切に、登校してくる児童とあいさつを交わし、さらにあいさつの輪が広がるように取組を進めています。



## 読み聞かせ

9月に、家庭教育委員による読み聞かせを行いました。学年に合わせた本を選び、各学級で読み聞かせをしたところ、どの子も熱心に聞き入り、本の世界観に親しんでいました。感想も交流し、楽しく温かい時間を過ごしました。



## 学級行事

各学級、親子行事を計画し、親子や学級のつながりを深める時間を大切にしています。1年生では、友達の家を回るウォークラリーを行い、友達のことを知る時間となりました。6年生は最後の親子行事、親子でジャンボ神経衰弱や夜の校舎で肝試し等、学校での思い出をたくさん作る行事となりました。



## 資源回収

9月に、PTAによる資源回収を行いました。PTA同士で協力し、つながりを深めることを大切に、地域の方にも小学校のPTA活動にご協力いただきました。児童に必要な物品の購入に充て子どもたちに還元します。



## ヨガ教室

6月に、家庭教育委員によるヨガ教室を実施しました。このヨガ教室では、親子で協力して行うポーズをたくさん取り入れてもらい、親子でつながりを深めるすてきな時間になりました。教室終了後には、心地よい疲れがあり、笑顔があふれていました。

子どもたちの  
輝く未来へ  
～心と心で  
つながろう～